

DIY-Anleitung Magnumflaschen Outdoor-Vase:

Benötigtes Material	
1.	1x Krombacher Pils Magnumflasche
2.	Flaschenschneider
3.	Eimer (Durchmesser 20 cm)
4.	Bastelbeton
5.	Acrylfarbe
6.	Backpulver
7.	Pinsel
8.	3 mm Makrameegarn
9.	8 Holzringe

Step 1:

- Entfernt die Etiketten in einem lauwarmen Seifenbad und trocknet die Flasche danach gut ab.

Step 2:

- Gießt kaltes Wasser in den Eimer. Das Mischverhältnis bei Bastelbeton sollte immer 1 zu 10 betragen, d. h. 1 Teil Wasser und 10 Teile Beton.

Step 3:

- Rührt die Masse gut um.
- Hat der Bastelbeton eine Konsistenz von beispielsweise Milchreis angenommen, ist das Mischverhältnis perfekt.
- Achtet darauf, dass alles gleichmäßig bis zum Boden des Eimers vermengt ist.
- Um später das Garn befestigen zu können, drückt 8 Holzringe in gleichem Abstand zur Hälfte in die Oberfläche des noch feuchten Betons.

Step 4:

- Lasst das Gemisch mind. 48 Stunden an einem warmen Ort durchtrocknen.
- Befreit die Betonvase mit einem Cuttermesser vorsichtig vom Eimer.

Step 5:

- Nun bekommt die Magnumflasche einen weißen Anstrich. Mischt dazu ein Päckchen Backpulver mit 200 ml Acrylfarbe.

Step 6:

- Für ein deckendes, gleichmäßiges Ergebnis benötigt die Flasche 3-4 Anstriche. Tipp: Lasst die Farbe zwischen den einzelnen Anstrichen ein paar Minuten trocknen.

Step 7:

Die Makramee-Knüpfung:

Ankerstichknoten

- Legt einen Strang des zugeschnittenen Garns (8 x 2 Meter) zu einer Schlaufe unterhalb einer 20 cm Schnur.

- Führt nun die beiden Enden durch die entstandene Schlaufe und zieht den Knoten zu.
- Wiederholt diesen Schritt mit den restlichen Strängen, bis das 20 cm Garn mit den sogenannten Ankerstichknoten bestückt ist.
- Bindet nun die 20 cm Schnur um den Flaschenhals und achtet darauf, dass die Ankerstichknoten mit gleichem Abstand zueinander sind.

Kreuzknoten:

- Nun folgen die Kreuzknoten. So geht´s: Die Schnur, die ganz links liegt, wird über die beiden Mittelschnüre nach rechts geführt.
- Die ganz Rechte Schnur wird unter den Mittelschnüren nach links geführt.
- Im nächsten Schritt dreht man den Spieß um. Die linke Schnur wird unter den Mittelschnüren nach rechts geführt, die rechte Schnur über die Mittelschnüre. Nun wieder gut festziehen.
- Am Betonsockel angekommen werden die Garnenden an den Holzringen befestigt, das Garn aufgezwickelt und mit einem Kamm gekämmt. Et voila!